

Jenaische Zeitung; Freitag, den 17. Juni 1927.

---

## Die Einweihung des Paula-Becker-Modersohn-Hauses in Bremen

Die von dem Generalkonsul Dr. Ludwig Roselius geschaffene Böttcherstraße in Bremen, die wegen ihrer architektonischen Eigenart wohl einzig dasteht, ist jetzt mit der Vollendung des Paula-Becker-Modersohn-Hauses feierlich eingeweiht worden. — Links: Das Paula-Becker-Modersohn-Haus. Unten: Ein Ausstellungsjaal im Innern des Hauses. Rechts: Blick vom Markt auf „Brücke“ und Böttcherstraße.

